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ルジュ代表取締役社長

語コミュニケーション力を持った外国人の活用～」と題した無料セミナーを実施しました。

本セミナーは、昨年

ミナーを関西のお客様にもと企画したものです。今回

心の高い多くの会員向けに、また弊社では人財ソリューションの

ナーをご案内いたしました。その結果、

冒頭、弊社社長の森尻による開催挨拶では、日本の企業現場に

おける労働力確保の現状から今後の課題として『外国人の活用』

が大きな鍵を握ることをポイントとしながら、今

の趣旨をご

その後、柴崎社長の講演が始まりますと、会場は終始そのパワーあふれるレクチャーに釘付けとなり、

２時間があっという間に過ぎていきました。

特に、柴崎社長が

についての牽引役となっていることや、自ら海外を飛び回り海外

政府筋や有力大学等と強力なネットワークを構築しながら色々

なグローバル事業を展開している話は、新鮮かつ刺激的で、会場

全体が大いに盛り上がりました。

講演後の質疑応答でも、多くの参加者の方の悩みや質問に対し

柴崎社長が個別に丁寧・適格なアドバイスをされ、非常に有意義

な会となりました。

今回のセミナーでは多くの参加者の方から貴重なご意見、ご要望、ご相談をアンケートでいただきま

した。これを今後の企画に活かしていくと共に、今回の外国人活用ほか人財ソリューションの推進を図

っていきたいと思っております。

＜SMBCコンサルティング様と外国人活用セミナーを開催いたしました
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材難と仰るが、世界に目を向けてみるとそんなものは存在しないので

す」というメッセージから展開されたレクチャーはダイナミックかつ懇
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